



Pengadaan Barang dan Jasa PPATK tahun 2014

tahun	no	para pihak	judul perjanjian	ruang lingkup perjanjian	hak dan kewajiban para pihak	jangka waktu perjanjian	tentang pembiayaan	hasil rapat-rapat terkait.
2014	1	PT. Telekomunikasi Indonesia	Pengadaan VPN IP MPLS pada PPATK	Penyediaan VPN IP MPLS pada PPATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	2	PT. Vitara Anugrah Mandiri	Pengadaan Sewa Tananaman dan Pemeliharaan Tanaman	Penyediaan Sewa Tananaman dan Pemeliharaan Tanaman	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	3	PT. Panorama Alam Tropika	Pengadaan Sewa Peralatan Akuarium laut dan Akuarium Tawar Pada PPATK TA, 2014	Penyediaan Sewa Peralatan Akuarium laut dan Akuarium Tawar Pada PPATK TA, 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	4	PT. Plaza Auto Prima	Pengadaan Pemeliharaan kendaraan dinas PPATK Ta. 2014	Penyediaan Pemeliharaan kendaraan dinas PPATK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	5	PT. Sparindo Alfa Persada	Pengadaan Pemeliharaan Chiler dan AHU	Penyediaan Pemeliharaan Chiler dan AHU	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja

2014	6	PT. Adikari Wisesa Indonesia	Pengadaan Pemeliharaan Trafo pada gedung PPATK Ta. 2014	Penyediaan Pemeliharaan Trafo pada gedung PPATK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	7	PT. Arjuna Sinatria Amarta	Pengadaan Pemeliharaan AC Presisi - APC AFX 20 Cooling System pada PPATK Ta. 2014	Penyediaan Pemeliharaan AC Presisi - APC AFX 20 Cooling System pada PPATK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	8	PT. Vektordaya Mekatronika	Pengadaan Pemeliharaan UPS pada PPATK TA. 2014	Penyediaan Pemeliharaan UPS pada PPATK TA. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	9	PT. Bytel Sarana Telekomindo	Pengadaan Pemeliharaan PABX pada PPATK Ta. 2014	Penyediaan Pemeliharaan PABX pada PPATK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	10	PT. Prasugi Supramas	Pengadaan Pemeliharaan fire alarm dan fire hydrant	Penyediaan Pemeliharaan fire alarm dan fire hydrant	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	11	PT. Thyssenkrupp Elevator	Pengadaan Jasa Pemeliharaan Elevator pada PPATK Ta. 2014	Penyediaan Jasa Pemeliharaan Elevator pada PPATK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja

2014	12	PT. Adikari Wisesa Indonesia	Pengadaan Pemeliharaan Panel pada PPAK Ta. 2014	Penyediaan Pemeliharaan Panel pada PPAK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	13	PT. Nadyamika Metrik	Pengadaan Pemeliharaan Genset pada PPAK Ta. 2014	Penyediaan Pemeliharaan Genset pada PPAK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	14	PT. Bestindo Aquatek Sejahtera	Pengadaan Pemeliharaan STP BMMD-60 pada PPAK Ta. 2014	Penyediaan Pemeliharaan STP BMMD-60 pada PPAK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	15	PT. Trimulia Nugraha	Pengadaan Sewa Mesin Foto copy Ta. 2014	Penyediaan Sewa Mesin Foto copy Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	16	PT. Daya Perkasa Abadi	Pengadaan Pemeliharaan AC Presisi - PAC ESD 25A	Penyediaan Pemeliharaan AC Presisi - PAC ESD 25A	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	17	PT. Indonesia Comnets Plust	Pengadaan Jasa Primary Internet PPAK Jakarta	Penyediaan Jasa Primary Internet PPAK Jakarta	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja

2014	18	PT. Indonesia Comnets Plust	Pengadaan Jasa Internet DRC PPATK - Ciloto	Penyediaan Jasa Internet DRC PPATK - Ciloto	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	19	PT. Indonesia Comnets Plust	Pengadaan Jasa Link Fiber Optic Data DC - DRC	Penyediaan Jasa Link Fiber Optic Data DC - DRC	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	20	PT. Indonesia Comnets Plust	Pengadaan Jasa Link VPN untuk PJK PPATK - Jakarta	Penyediaan Jasa Link VPN untuk PJK PPATK - Jakarta	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	21	PT. Calmic Indonesia	Pengadaan penyedia sanitas ruangan pada PPATK Ta. 2014	Penyediaan penyedia sanitas ruangan pada PPATK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	22	PT. Buana Subur Lestari	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka "sosialisasi kearsipan"	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka "sosialisasi kearsipan"	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	27 Jan 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	23	PT. Buana Subur Lestari	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka Konsinyering Reformasi Birokrasi	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka Konsinyering Reformasi Birokrasi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	27 Jan 2014	APBN	tersedia di unit kerja

2014	24	PT. Andaka Dwi Perkasa	Pengadaan Souvenir pada PPATK Ta. 2014	Penyediaan Souvenir pada PPATK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 mei 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	25	PT. Purbawisata Primaindah	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka "Workshop Penanganan TPPU"	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka "Workshop Penanganan TPPU"	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	05 Feb 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	26	PT. Inoveit Mitra Utama	Pengadaan jasa scanning indexing	Penyediaan jasa scanning indexing	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	13 Mar 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	27	PT. Merlyn Park Hotel	Pengadaan paket meeting dalam rangka diseminasi peraturan MA Nomor 1 Tahun 2013	Penyediaan paket meeting dalam rangka diseminasi peraturan MA Nomor 1 Tahun 2013	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	13 Feb 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	28	PT. Pesagimandiri Perkasa	Pengadaan Seminar Kit dalam rangka kegiatan Pelatihan Identifikasi TKM	Penyediaan Seminar Kit dalam rangka kegiatan Pelatihan Identifikasi TKM	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 Mar 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	29	PT. Maxindo Hutama Raya Perkasa	Pengadaan Jasa Sewa Notebook	Penyediaan Jasa Sewa Notebook	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Nov 2014	APBN	tersedia di unit kerja

2014	30	PT. Metropolitan land	Pengadaan paket meeting dalam rangka rapat renstra	Penyediaan paket meeting dalam rangka rapat renstra	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	22 Feb 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	31	PT. Sahira Butik Hotel	Pengadaan paket meeting dalam rangka rapat konsinyering pembahasan rancangan peraturan kepala PPAK ttng Klasifikasi dan penanganan informasi pada PPAK	Penyediaan paket meeting dalam rangka rapat konsinyering pembahasan rancangan peraturan kepala PPAK ttng Klasifikasi dan penanganan informasi pada PPAK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26 Feb2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	32	PT. Mora Telematika Indonesia	Pengadaan langganan Back Up Internet Link Ta. 2014	Penyediaan langganan Back Up Internet Link Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	33	PRIMER KOPERASI TRIBUANA IV	Pengadaan Pelatihan Mental, Fisik dan Disiplin serta perlengkapannya	Penyediaan Pelatihan Mental, Fisik dan Disiplin serta perlengkapannya	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	13 Mar 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	34	PT. Dunamis Mitra Indonesia	Pengadaan Jasa Konsultan Assesment Seleksi Pejabat Stuktural Eselon II	Penyediaan Jasa Konsultan Assesment Seleksi Pejabat Stuktural Eselon II	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	25 Mar 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	35	CV. Dinamon	Pengadaan Keperluan Kantor pada PPAK Ta. 2014	Penyediaan Keperluan Kantor pada PPAK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	05 April 2014	APBN	tersedia di unit kerja

2014	36	PT. Bytel Sarana Telekomindo	Pengadaan Modul SLMA PABX pada PPAK Ta. 2014	Penyediaan Modul SLMA PABX pada PPAK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Maret 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	37	PT. Lippo Karawaci	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka Focus Group Discussion (FGD) di Tanggerang	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka Focus Group Discussion (FGD) di Tanggerang	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	15 Maret 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	38	CV. Sukma Jaya Utama	Pengadaan Fasilitas Kantor I	Penyediaan Fasilitas Kantor I	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 April 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	39	CV. Sumber Setia Abadi	Pengadaan PC dan Laptop/Notebook pada PPAK	Penyediaan PC dan Laptop/Notebook pada PPAK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	08 Mei 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	40	PT. Metropolitan land	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka kegiatan Konsinyering penyusunan renstra PPAK Tahun 2015-2019	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka kegiatan Konsinyering penyusunan renstra PPAK Tahun 2015-2019	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	15 Mar 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	41	PT. Pesagimandiri Perkasa	Pengadaan Alat Kebersihan pada PPAK Ta. 2014	Penyediaan Alat Kebersihan pada PPAK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	12 April 2014	APBN	tersedia di unit kerja

2014	42	PT. Pesagimandiri Perkasa	Pengadaan Pakaian Dinas pada PPAK Ta. 2014	Penyediaan Pakaian Dinas pada PPAK Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Mei 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	43	PT. Mirah Segar	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka Pelatihan Keterampilan Pemeliharaan pada Gedung PPAK Tahun Anggaran 2014	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka Pelatihan Keterampilan Pemeliharaan pada Gedung PPAK Tahun Anggaran 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	23 Maret 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	44	CV. Sumber Setia Abadi	Pengadaan Fasilitas Kantor III	Penyediaan Fasilitas Kantor III	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	12 April 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	45	PT. Sinar Metrindo Prekasa	Pengadaan Jasa Pemeliharaan BAS	Penyediaan Jasa Pemeliharaan BAS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Desember 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	46	PT. Graha Santika Dyandra	Pengadaan paket meeting dalam rangka sosialisasi di Medan	Penyediaan paket meeting dalam rangka sosialisasi di Medan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	27 Maret 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	47	Bherly Novrandy	Pengadaan Jasa Konsultan Pengembangan Aplikasi Sistem Informasi Penyedia Jasa Terpadu (SIPJT)	Penyediaan Jasa Konsultan Pengembangan Aplikasi Sistem Informasi Penyedia Jasa Terpadu (SIPJT)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11 Jun 2014	APBN	tersedia di unit kerja

2014	48	PT. Fatmaja Cipta Utama	Pengadaan barang cetakan	Penyediaan barang cetakan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	14 Mei 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	49	PT. Datascrip	Pengadaan Meubelari III	Penyediaan Meubelari III	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 April 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	50	PT. Indomobil Trade Nasional	Pengadaan kendaraan bermotor	Penyediaan kendaraan bermotor	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16 Mei 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	51	PT. Mitra Kelola Selaras	Pengadaan Paket Meeting Direktorat Hukum	Penyediaan Paket Meeting Direktorat Hukum	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	04 April 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	52	PT. Metropolitan Land	Paket Meeting Keuangan	Penyediaan Paket Meeting Keuangan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	05 April 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	53	PT. Infonindo Graha Sarana	Pengadaan Jasa Sewa Printer	Penyediaan Jasa Sewa Printer	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2014	APBN	tersedia di unit kerja

2014	54	PT. Suburmitra Primakreasi	Pengadaan Pencetakan 300 Buku Mengenal, Mencegah dan Memberantas TPPU	Penyediaan Pencetakan 300 Buku Mengenal, Mencegah dan Memberantas TPPU	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.		APBN	tersedia di unit kerja
2014	55	Kementerian PU	Diklat Prajabatan Golongan III	Penyediaan Diklat Prajabatan Golongan III	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	12 Mei 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	56	PT. Insan Infonesia	Jasa Konsultan JDIH	Penyediaan Jasa Konsultan JDIH	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	03 Sept 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	57	CV. Ladang Hijau	Pengadaan Alat Tulis Kantor Ta. 2014	Penyediaan Alat Tulis Kantor Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.		APBN	tersedia di unit kerja
2014	58	PT. Mitra Mutiara Makmur	Pengadaan paket meeting dalam rangka renstra 2014-2015	Penyediaan paket meeting dalam rangka renstra 2014-2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26 April 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	59	PT. Vitara Anugrah Mandiri	Pengadaan jasa pengadaan karpet, walpaper dan plafon pada PPATK	Penyediaan jasa karpet, walpaper dan plafon pada PPATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Juni 14	APBN	tersedia di unit kerja

2014	60	CV. Sukma Indah Pratama	Pengadaan Meublair I dan II	Penyediaan Meublair I dan II	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.		APBN	tersedia di unit kerja
2014	61	Pusat Pelatihan Manajemen dan Kepemimpinan Pertanian, Kemen Pertanian	Pengadaan Diklat Prajabatan Golongan II	Penyediaan Diklat Prajabatan Golongan II	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16 Mei 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	62	PT. Rentokil Indonesia	Pengadaan Pembasmi Serangga	Penyediaan Pembasmi Serangga	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	63	PT. Kimia Farma	Pengadaan obat - obatan klinik dokter umum dan dokter gigi	Penyediaan obat - obatan klinik dokter umum dan dokter gigi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	09 Mei 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	64	PT. Mutiara Kencana Murni	Pengadaan Paket Meeting	Penyediaan Paket Meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 Mei 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	65	PT. Zahra Putri Salfa	Pengadaan Fasilitas Kantor III	Penyediaan Fasilitas Kantor III	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	05 Juni 14	APBN	tersedia di unit kerja

2014	66	PT. Complus Sistem Solusi	Pengadaan Jasa pemeliharaan acces door Ta. 2014	Penyediaan Jasa pemeliharaan acces door Ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	67	PT. Hotel Papua Internasional	Pengadaan paket meeting dalam rangka sosialisasi di Papua	Penyediaan paket meeting dalam rangka sosialisasi di Papua	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	22 Mei 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	68	CV. Pilar Cipta Graha	Pengadaan jasa pemeliharaan gedung DRC dan Arsip PPAATK	Penyediaan jasa pemeliharaan gedung DRC dan Arsip PPAATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Juli 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	69	PT. Mitra Integrasi Informatika	Pengadaan Virtual Private Network Concentrator pada PPAATK	Penyediaan Virtual Private Network Concentrator pada PPAATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Juli 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	70	PT. Sanggraha Dhika	Pengadaan Paket Meeting Konsinyering Penyusunan RKA-K/L PPAATK Tahun 2015	Penyediaan Paket Meeting Konsinyering Penyusunan RKA-K/L PPAATK Tahun 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	24 Mei 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	71	PT. Sumber nuansa intercom raya	Pengadaan Paket Meeting Pelatihan Apgakum di Padang	Penyediaan Paket Meeting Pelatihan Apgakum di Padang	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	04 Juni 14	APBN	tersedia di unit kerja

2014	72	PT. Imora Motor	Pengadaan Kendaraan bermotor tahap II	Penyediaan Kendaraan bermotor tahap II	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	17 Juli 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	73	PT. Chermipharma Julien Djonelinda	Pengadaan bahan obat gigi ta. 2014	Penyediaan bahan obat gigi ta. 2014	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Juli 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	74	PT. Pantarhai technology	Pengadaan Jasa Konsultan Implementasi Tata Kelola TI	Penyediaan Jasa Konsultan Implementasi Tata Kelola TI	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	15 Oct 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	75	Pusdiklat BPK RI	Pengadaan Diklatpim IV	Penyediaan Diklatpim IV	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	23 Oct 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	76	PT. Thyssenkrupp Elevator	Pengadaan Spare Part Elevator	Penyediaan Spare Part Elevator	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	04 Agust 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	77	PT. Rizqi Graha Lestari	Pengadaan pemasangan sekat dan alas lantai ruang serbaguna	Penyediaan pemasangan sekat dan alas lantai ruang serbaguna	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11 Agust 14	APBN	tersedia di unit kerja

2014	78	Pusdiklat LAN	Pengadaan Diklatpim III	Penyediaan Diklatpim III	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	20 Nov 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	79	PT. Rentokil Indonesia	Pengadaan Pengendalian Rayap (Anti Rayap) - Rentokil	Penyediaan Pengendalian Rayap (Anti Rayap) - Rentokil	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Juli 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	80	PT. Vitara Anugrah Mandiri	Pengadaan Taman, Kolam Air dan Taman Balkon pada PPATK	Penyediaan Taman, Kolam Air dan Taman Balkon pada PPATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Juli 2014	APBN	tersedia di unit kerja
2014	81	PT. Infimedia Solusi Pratama	Pengadaan Jasa Konsultan SIPATUH	Penyediaan Jasa Konsultan SIPATUH	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16 Des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	82	PT. Datascrip	Pengadaan Catridge Printer HP dan Cannon	Penyediaan Catridge Printer HP dan Cannon	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11 Agust 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	83	PT. Traspac Makmur Sejahtera	Pengadaan Jasa konsultan SIAPIK	Penyediaan Jasa konsultan SIAPIK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	06 Nov 14	APBN	tersedia di unit kerja

2014	84	PT. Pantarhai technology	Pengadaan Jasa Konsultan cetak biru	Penyediaan Jasa Konsultan cetak biru	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	24 Nov 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	85	PT. Astra Graphia	Pengadaan Perpanjangan lisensi Kofak- Capture indexing system dan Alchemy - Document Management System	Penyediaan Perpanjangan lisensi Kofak- Capture indexing system dan Alchemy - Document Management System	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11 Agust 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	86	CV. Ryanindo Buana Surya	Pengadaan pemasangan atap plafon depan ruang serbaguna	Penyediaan pemasangan atap plafon depan ruang serbaguna	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	05 Sept 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	87	PT. Mitra Integrasi Informatika	Pengadaan perpanjangan lisensi dan pembelian Vmware Vsphere 5	Penyediaan perpanjangan lisensi dan pembelian Vmware Vsphere 5	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	15 Sept 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	88	Univ. Gajah Mada	Pengadaan Beasiswa PPAK Univ. Gajah Mada	Penyediaan Beasiswa PPAK Univ. Gajah Mada	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	89	PT. Mitra Integrasi Informatika	Pengadaan perpanjangan lisensi ISCSI	Penyediaan perpanjangan lisensi ISCSI	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	18 Sept 14	APBN	tersedia di unit kerja

2014	90	Univ. Indonesia	Pengadaan Beasiswa PPAK Univ Indonesia	Penyediaan Beasiswa PPAK Univ Indonesia	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	91	PT. Iman Teknologi Informasi	Pengadaan Jasa Konsultan Penyempurnaan Aplikasi SEC	Penyediaan Pengadaan Jasa Konsultan Penyempurnaan Aplikasi SEC	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	03 Nov 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	92	PT. Mitra Kelola Selaras	Pengadaan paket meeting dalam rangka FGD	Penyediaan paket meeting dalam rangka FGD	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Agus 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	93	PT. Arjuna Sinatria Amatha	Pengadaan PC lab PTI dan KVM Switches	Penyediaan PC lab PTI dan KVM Switches	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Okt 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	94	PT. Thyssenkrupp Elevator	Pengadaan jasa pemeliharaan peralatan dan mesin lainnya untuk pengganti spare part elevator pada PPAK	Penyediaan jasa pemeliharaan peralatan dan mesin lainnya untuk pengganti spare part elevator pada PPAK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 Okt 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	95	PT. Insan Infonesia	Pengadaan jasa konsultan aplikasi pelaporan dan pemantauan stranas PPTPPU	Penyediaan jasa konsultan aplikasi pelaporan dan pemantauan stranas PPTPPU	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	28 Nov 14	APBN	tersedia di unit kerja

2014	96	PT. Grand Swiss International	Pengadaan paket meeting dalam rangka konsinyering rapat penyusunan Renstra PPAK Tahun 2015 - 2019	Penyediaan paket meeting dalam rangka konsinyering rapat penyusunan Renstra PPAK Tahun 2015 - 2019	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	13 Sept 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	97	CV. Pilar Cipta Graha	Pengadaan jasa pemeliharaan gedung DRC dan Arsip PPAK	Penyediaan jasa pemeliharaan gedung DRC dan Arsip PPAK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	15 Nov 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	98	PT. Pakar Solusi Telematika	Pengadaan pengembangan aplikasi Grips	Penyediaan pengembangan aplikasi Grips	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 Des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	99	CV. Dua Putra Prima	Pengadaan Fasilitas kantor dan Meubelair	Penyediaan Fasilitas kantor dan Meubelair	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16 Okt 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	100	CV. Sumber Setia Abadi	Pengadaan barang ME	Penyediaan barang ME	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	25 Okt 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	101	PT. Pesagimandiri Perkasa	Pengadaan barang kebersihan	Penyediaan barang kebersihan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	24 Okt 14	APBN	tersedia di unit kerja

2014	102	PT. Riqi Graha Lestari	Pengadaan perbaikan water profing	Penyediaan perbaikan water profing	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	27 Nov 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	103	PT. Manggala Cipta Indonesia	Pengadaan Software dan Perpanjangan Lisensi	Penyediaan Software dan Perpanjangan Lisensi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	08 Des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	104	PT. Bina Inti Dinamika (Grand Hotel Preanger)	Pengadaan Paket Meeting Kegiatan Fokus Grup Diskusi dalam Rangka Persiapan Pemberian Keterangan Ahli pada Sidang Pleno Perkara Nomor 77/PUU-XII/2014 perihal Permohonan Pengujian Undang-undang Nomor 8 Tahun 2010 tentang Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang terhadap Undang-Undang Dasar 1945 Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan	Penyediaan Paket Meeting Kegiatan Fokus Grup Diskusi dalam Rangka Persiapan Pemberian Keterangan Ahli pada Sidang Pleno Perkara Nomor 77/PUU-XII/2014 perihal Permohonan Pengujian Undang-undang Nomor 8 Tahun 2010 tentang Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang terhadap Undang-Undang Dasar 1945 Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16 Okt 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	105	CV. CITRA GEMILANG MANDIRI	PENGADAAN ALAT TULIS KANTOR	Penyediaan ALAT TULIS KANTOR	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 Des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	106	PT. Astra Graphia	Pengadaan Perpanjangan lisensi Kofak- Capture indexing system dan Alchemy - Document Management System	Penyediaan Perpanjangan lisensi Kofak- Capture indexing system dan Alchemy - Document Management System	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	12 Nov 14	APBN	tersedia di unit kerja

2014	107	PT. Langit Kreasi Solusindo	PENGADAAN STORAGE	Penyediaan STORAGE	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	19 Des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	108	PT. Mitra Integrasi Informatika	Pengadaan ISCSI	Penyediaan ISCSI	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Nov 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	109	CV. Dua Putra Prima	Pengadaan Pemeliharaan Ruang Kerja pada Lantai 3	Penyediaan Pemeliharaan Ruang Kerja pada Lantai 3	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	03 Des 14	APBN	tersedia di unit kerja
2014	110	CV. Sumber Setia Abadi	PENGADAAN HARDWARE IT PUSAT PELAPORAN DAN ANALISIS TRANSAKSI KEUANGAN	Penyediaan HARDWARE IT PUSAT PELAPORAN DAN ANALISIS TRANSAKSI KEUANGAN	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 Des 14	APBN	tersedia di unit kerja